

令和5年度第1回函館方面江差警察署協議会議事概要

1 開催日時

令和5年7月11日（火）午後1時30分から午後3時0分まで

2 開催場所

函館方面江差警察署 大会議室

3 出席者

(1) 協議会委員 6人（定員6人）

会 長	田原 栄輝
副 会 長	松崎 真由美
委 員	庄山 江利子
委 員	三上 修吾
委 員	笠谷 真志美
委 員	竹内 春美

(2) 警察署員

署 長	齋藤 敦
副署長兼警務課長	佐藤 晴大
刑事・生活安全課長	岩谷 匡俊
地域課長	櫻井 学身
交通課長	上野 賢司

4 会長挨拶

コロナ禍により新しい生活スタイルが確立されたが、それに伴い犯罪も様々に変化したと思います。

新たな犯罪に立ち向かうためには今後一層、警察と住民との繋がりが必要になってきているので、みなさん御協力をお願いいたします。

5 署長挨拶

常日頃から警察業務にご理解をいただきありがとうございます。

本日の協議会で、警察に対する疑問、意見、提言等を是非発言していただき、それを警察運営の参考とすることで、安全で安心して暮らせる街づくりを目指してまいります。

6 業務概況説明

- (1) 刑法犯認知・検挙状況、特殊詐欺被害抑止活動
- (2) 交通事故発生状況、交通安全啓発活動
- (3) 地域警察官の活動
- (4) その他の警察活動
- (5) 懲戒処分事案の説明

7 諮問事項

(1) 防犯対策について

犯罪の起きにくい地域づくりのために、警察に期待する効果的な防犯対策や防犯指導などについて、ご意見をお願いします。

委員からの答申等

- 今日の会議に出席して初めて江差警察署管内で廃品回収業者と住民がトラブルになっていたことを知りました。
いかに効果的な情報発信をしていくかが大事だと思います。
- 警察で作成しているミニ広報紙が町内会の回覧板に入っているが、見ている人は見ているが、全く見ていない人もいます。
情報に触れる機会を増やすことが重要だと思います。
- 奥尻町では、町内の防災無線で朝と夕方の2回、日常のニュースを流してくれているので参考にしてはどうでしょうか。
- 先日の八雲町での交通死亡事故では、『豚が逃げた』という Twitter の書き込みを見たテレビ局や新聞社が現場に行き、重大事故であることが判明したようです。
警察はコンプライアンスチェック等も厳しいと思いますが、Twitter やインスタグラム等を使った事件速報の広報も有効だと思います。

(2) 高齢者の交通事故防止について

悲惨な交通事故の発生を防げるよう、警察に期待する効果的な街頭啓発活動、情報発信の在り方などについて、ご意見をお願いします。

委員からの答申等

- コロナが流行る前は、気の合う人達が集まって頻繁に会合をしていたので、交通安全に関する情報共有もできたのですが、コロナが流行ってから会合の回数が減り、情報が入ってこなくなりました。
高齢者が集う会合で、積極的に情報発信することも有効だと思います。
- 免許更新の時に見る交通事故の生々しい映像を活用して、交通事故は悲惨なんだと感じてもらうのが良いのではないのでしょうか。
- 夜間に、黒い服を着て、堂々と車道を歩いている人が沢山いて危ないと感じることがあります。
ですので、夜光反射材の活用は有効だと思います。
- 自分が高齢者だということを自覚しないで夜光反射材を付けない人も多いので、いかにして高齢者だと自覚してもらうかが重要だと思います。